
  

Seduta n°9 del 28/06/2023  

     PROCESSO  
 VERBALE  

  

 

 

Il giorno 28 GIUGNO 2023, alle ore 17.30, in Verona, via dell’Artigliere n.8, presso Sala 
Terzian e in via telematica sulla piattaforma Zoom, si riunisce il Consiglio degli Studenti 
dell’Università degli Studi di Verona nella seduta n° 9.  
  

Sono convocati:  
 

Componenti 

 
Silvia CHIOATTO Dipartimento di Lingue e LL.SS AG 
Emanuela Francesca Maria CIOTOLA Dipartimento di Culture e Civiltà                    A 
Francesca MASOCCO                               Dipartimento di Culture e Civiltà                    P 
Francesca FLORI                                       Dipartimento di Scienze Umane                      P 
Emma ROSANÓ                                        Dipartimento di Scienze Umane                      P* 
Anna BERTOLDI                                      Dipartimento di Scienze Giuridiche                 P 
Benedetta BERTOLDI                              Dipartimento di Scienze Giuridiche                 AG 
Sandro AMBROSINI                                  Dipartimento di Biotecnologie                         P 
Amelio SCHIAVONE                               Dipartimento di Informatica                         AG 
Giulia IMPAGNATIELLO Dipartimento di Informatica                         P 
Diana TOMELLERI Dipartimento di Scienze Economiche P 
Rebecca VIRGILIO Dipartimento di Economia Aziendale P 
Salem Nazareth KAMANI Dipartimento di Economia Aziendale P 
Maria Stella FISICARO  Scuola di Medicina e Chirurgia P 
Maddalena BARUCHELLI Scuola di Medicina e Chirurgia P 
Sara FONTANA Dottorandi P 
Camillo BALANZIN Dottorandi A 
Nicolò GRAZZI Specializzandi AG 
Alessandro FERRUZZI Specializzandi P 

Ai sensi dell’art. 25, comma 4, lettera a) dello Statuto, sono componenti di diritto: 

Adrian NIRCA Consiglio di Amministrazione                              P 
Leonardo DOSSI Consiglio di Amministrazione                              P 
Matilde FATTORE Senato Accademico – Triennale                            A 
Evelina RACU Senato Accademico – Triennale                            P 
Laura BERGAMIN Senato Accademico – Magistrale P 
Martina GARIBOTTI Senato Accademico – Dottorandi                         A 
Luigi Carmine LETA Senato Accademico – Specializzandi                         P 

P = presente; AG = assente giustificato (considerato presente ai fini del quorum); A = assente 

• *Esce alle 18:33               
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Presiede La Presidente Francesca Flori.  

Esercita le funzioni di Segretaria la Dott.ssa Francesca Masocco.  

La Presidente, alle ore 17:49, riconosce dichiara aperta la seduta per trattare il seguente:  
  

ORDINE DEL GIORNO  

  
  

1) Approvazione verbale della seduta n.7 del 22/05/2023  
 

2) Approvazione verbale della seduta n.8 del 25/05/2023 
 

3) Comunicazioni   
 

4) Organizzazione Welcome Day matricole a.a. 2023/2024   
 

5) Audizione rappresentanti Commissioni  
 

6) Varie ed eventuali 
 

 
 
  
  



  

Seduta n°9 del 28/06/2023 

     PROCESSO  
 VERBALE  

  

 

1° punto OdG: 

 Approvazione verbale della seduta n.7 del 22/05/2023 

 
La presidente chiede all’assemblea se vi è necessità di rettifica del verbale della seduta del 
22 maggio 2023. 
 
In assenza di rimostranze, la Presidente chiede all’assemblea di approvare il verbale. 
 
Delibera n°22/ 28-06-23 

 

Il Consiglio degli Studenti 
 
- Udita la richiesta della Presidente 
 

All’unanimità, 
 

DELIBERA 
 

L’approvazione del verbale del 22 maggio 2023. 
 
 

 
2° punto OdG:  
Approvazione verbale della seduta n.8 del 25/05/2023 

  

La presidente chiede all’assemblea se vi è necessità di rettifica del verbale della seduta del 
25 maggio 2023. 

 

In assenza di rimostranze, la presidente chiede all’assemblea di approvare il verbale. 

 

Delibera n°23/ 28-06-23 

 

Il Consiglio degli studenti 

- Udita la richiesta della presidente 
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All’ unanimità, 

 

DELIBERA 

 

L’approvazione del verbale del 25 maggio 2023. 

 

3° punto OdG: 

Comunicazioni 

 
La presidente Francesca Flori comunica l’incontro avvenuto con la neodesignata Garante 
della componente studentesca, la Prof.ssa Gottardi, durante il quale è stata realizzata 
un’intervista al fine di promuovere questa figura; sarà inoltre presente una pagina all’interno 
del sito web dell’ateneo dove sarà possibile reperire l’indirizzo e-mail per le eventuali 
comunicazioni e richieste di appuntamento: 
garante.componente.studentesca@ateneo.univr.it.  
Inoltre, si comunica la pubblicazione del nuovo regolamento in materia di contribuzione 
studentesca per l’a.a. 2023/2024, all’interno del quale si sottolinea l’innalzamento della 
soglia ISEE a 27.000 e la modifica definitiva allo scadenzario delle tasse: prima rata: 
scadenza 2 ottobre 2023; seconda rata: scadenza 15 dicembre 2023; terza rata: scadenza 1 
aprile 2024.  
 
 

4° punto OdG: 

Organizzazione Welcome Day matricole a.a. 2023/2024 

 
Il Consiglio degli Studenti ha il compito ormai da qualche anno di organizzare la giornata 
di benvenuto delle matricole di tutto l’ateneo per l’a.a. 2023/2024. 
Ciò che è emerso da un primo confronto con l’Ufficio Orientamento riguarda la volontà di 
organizzare l’evento nella mattinata di mercoledì 4 ottobre 2023 presso il Polo Zanotto, in 
modo da concentrare tutti gli studenti in un’unica sede di modo da incentivare un primo 
momento aggregativo. È prevista una prima parte istituzionale in Aula magna, con diretta 
streaming presso aula Megalizzi e Caprioli di modo da accogliere il maggior numero di 
studenti possibile. In seguito, si è pensato di spostare la seconda parte della giornata presso 
il chiostro San Francesco dove saranno presenti i banchetti delle diverse associazioni 
studentesche nonché un buffet di aperitivo. Inoltre, si prevede anche l’utilizzo dell’impianto 
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audio del Consiglio per coinvolgere studenti musicisti che abbiano piacere ad esibirsi 
durante questo momento aggregativo. 
Viene, inoltre, ricordato l’importanza di coordinare il Welcome Day ufficiale dell’ateneo 
con quelli organizzati dai singoli dipartimenti/scuole e dai corsi, in modo da dare 
precedenza e risalto alla giornata di benvenuto del 4 ottobre 2023. 
Per quanto riguarda i gadget da consegnare per le matricole che parteciperanno al Welcome 
Day, la proposta è stata quella di realizzare delle borse di tela con il logo dell’Ateneo e un 
cordoncino da collo porta chiavi fornito dall’Ufficio Orientamento. Assieme a questo si 
terranno nei prossimi mesi delle specifiche riunioni organizzative in vista della giornata.  
La presidente chiede al consiglio di approvare un budget per l’evento di 3800 €.  
 
Delibera n°24/ 28-06-23 

 

Il Consiglio degli Studenti 
 

- Udita la richiesta della presidente 
 

All’unanimità 
 

DELIBERA 
 

L’approvazione del budget di 3800 € per il Welcome Day matricole dell’a.a. 
2023/2024. 
 
 

5° punto OdG: 

Audizione rappresentanti Commissioni    

 
Intervengono alcuni rappresentanti presenti nelle diverse Commissioni d’Ateneo. La 
Presidente Francesca Flori ricorda come queste, nella specificità di ciascuna, vadano a 
costituire l’operatività del Consiglio, con il quale si vuole mantenere un lavoro più 
coordinato e condiviso possibile.  
 
Il primo intervento è quello di Alessandro Fiore in quanto rappresentante presso il Consiglio 
d’Amministrazione dell’ente ESU di Verona. Mediante lettera scritta recapitata alla 
presidente, Fiore comunica quanto fatto durante i precedenti mesi: accedere alla 
documentazione dell’ente per verificare eventuali criticità e, soprattutto, verificare come e 
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quanti fondi fossero erogati in favore della comunità studentesca. Dopo aver raccolto 
diverse segnalazioni riguardo allo stato della residenza sita in Via San Vitale è stato fatto il 
possibile affinché non solo venisse fatta un’ispezione della struttura in sua presenza e del 
direttore dott. Gugole, ma anche affinché venissero raccolte informazioni al fine di avviare 
il prima possibile dei lavori di manutenzione in loco. Sempre con il dott. Gugole si è riusciti 
a creare una linea di dialogo al fine di rendere più efficace, e senza problematiche di sorta, 
la protesta studentesca in occasione dell’inaugurazione dell’anno accademico riguardante il 
caro affitti e la mancanza di alloggi studenteschi. Verrà monitorata la situazione sia 
residenziale che ristorativa, inoltre è sua intenzione dialogare con l’ente al fine di impedire 
che agli studenti beneficiari di borsa di studio, ma in sedi sprovviste di servizio mensa, 
venga trattenuta la quota per la ristorazione in quanto non ne usufruiscono. 
 
Successivamente prende parola Eleonora Tappari come rappresentante in CUG, Comitato 
Unico di Garanzia: riportando i diversi lavori portati avanti dall’organo, si vuole evidenziare 
l’attenzione posta dalla rappresentanza studentesca per tematiche quali il congedo mestruale 
e l’estensione dell’accesso alle lezioni online non solo a chi presenta invalidità civili o 
disturbi dell’apprendimento, ma anche a tutti coloro che presentano delle patologie 
comunque invalidanti, non riconosciute nei LEA (livelli essenziali di assistenza). Questo 
tipo di lavoro verrà portato avanti attraverso il dialogo con l’Ufficio Inclusione.   
 
Giulia Impagnatiello come rappresentante all’interno del Nucleo di Valutazione espone il 
lavoro fatto dall’Organo riguardante il coordinamento del sistema di autovalutazione e 
valutazione d'Ateneo, in cui rientra la fondamentale rilevazione delle opinioni degli studenti 
e studentesse riguardanti la didattica. Uno degli obiettivi che si pone l’Organo è quello di 
valorizzare la figura dei rappresentanti alla comunità studentesca, in particolare 
promuovendo il ruolo della rappresentanza studentesca all’interno dei processi di 
valutazione in modo partecipe, consapevole e attivo, con pieno accesso alla documentazione 
e agli atti necessari. In questo, il ruolo del Consiglio Studentesco sarà di sostenere la 
collaborazione tra componenti rappresentanti, portando all'attenzione possibili 
problematiche e facendosi promotori del sistema di assicurazione d'Ateneo, anche insieme 
al Presidio di Qualità.  
 
Emma Rosanò interviene come rappresentante all’interno della Commissione per il Diritto 
allo Studio, il cui lavoro principale, nelle sedute tenutesi ad oggi, ha riguardato le modifiche 
in materia di contribuzione studentesca, che hanno visto l’intero Consiglio esprimersi a 
riguardo nella scorsa seduta del 25 maggio 2023.  
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Emma Menaspà, in quanto rappresentante all’interno della Commissione Fondi, riporta le 
funzioni di questa: assegnare ai diversi gruppi e associazioni studentesche dei fondi per le 
attività proposte attraverso un bando che esce due volte l’anno; il primo di quest’anno ha 
visto una buona partecipazione e proposta di attività da parte di diverse associazioni e 
gruppi.  
 
Adrian Nirca, come rappresentante all’interno della Commissione Cooperazione e 
Sviluppo, riporta la partecipazione a Unicore 5.0 e 4.0 quale attività che vede una rete di 
università impegnate per accogliere rifugiati politici; in particolare quest’anno l’Ateneo ha 
accolto una studentessa dello Zambia e sono previste delle accoglienze anche per l’a.a. p.v.  
 
Interviene poi Leonardo Dossi come rappresentante all’interno della Commissione Spazi 
Campofiore, la quale si occupa della gestione degli spazi associativi sita in Via Campofiore. 
In particolare, il lavoro svolto quest’anno ha riguardato l’abilitazione aggiornata dei badge 
d’accesso nonché la sostituzione del vecchio lettore di questi. Inoltre, si ricorda la possibilità 
aperta a tutti gli studenti di accedere agli spazi tramite prenotazione via mail, la quale è 
presente all’interno della pagina web dedicata.  
 
Prende parola Hu Yuhui Lucia in quanto rappresentante presso il Consiglio direttivo del 
CLA, sottolineando come il lavoro principale svolto quest’anno ha riguardato il progetto 
Cineca concernente la nuova modalità di prenotazione dei test informatizzati.  
Infine, Davide Canini come rappresentante all’interno della commissione R.U.S, porta 
all’attenzione dell’intero Consiglio il lavoro svolto per l’organizzazione dell’evento del 
mese di marzo in collaborazione con l’associazione Plastic Free.  

 
 

6° punto OdG: 

Varie ed eventuali 

 
   

Null’altro essendovi da discutere e da deliberare, la Presidente toglie la seduta alle ore   
18:48. 

 
Il presente Processo Verbale sarà sottoposto al Consiglio per l’approvazione.  

Fatto a Verona, addì   
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                                                                                                          La Presidente 
FRANCESCA FLORI  

   
 

 

                     La Segretaria 
FRANCESCA MASOCCO  

             
                                                 


